

Gewerbeverein Mainhausen e.V., Dienstag, 9. Juni 2020

Freitags immer:

frisch, regional/europäisch, saisonal

Der Wochenmarkt am Alten Rathaus Zellhausen wurde trotz der Corona-Krise durchweg gut besucht. Niemand konnte bei der Feier zum zehnjährigen Bestehen des Marktes ahnen, dass dieser Wochenmarkt einmal mit Mundschutz und Abstandhaltung seine Kunden und Gäste empfängt.

Erfreulich ist festzustellen, dass der Wochenmarkt seinen Platz in Mainhausen gefunden hat, und auch in Corona-Zeiten vom starkem Kundenzuspruch lebt. Die Gründe hierfür ist die Zufriedenheit der Kunden mit dem wöchentlich frischen, regionalen/europäischen und saisonalen Angeboten der Marktbesicker. Auch wenn nun schrittweise Lockerungen die Situation kundenfreundlicher gestalten, können die Kunden in der Marktzeit freitags zwischen 14.00 und 18.00 Uhr (Fischwagen ab 9.00 Uhr) unter Einhaltung der bestehenden Schutzvorschriften (Maske/Abstand) in frischer Luft ihre Einkäufe erledigen. Die Corona-Pandemie ist noch nicht vorbei!

Als Dank haben die Marktbesicker ihren Kunden beim Einkauf am 08. Mai ein Taschentuchpräsent mit dem Aufdruck „Danke“ und „Herzlichen Dank“ übergeben.